



PYRENAIR

Pyrenair fleta el primer avión para los touroperadores

Los vuelos de la compañía Pyrenair para traer esquiadores al Pirineo empezarán con el primer avión desde Londres que aterrizará el día 21 de diciembre en el aeropuerto Huesca-Pirineos. Sin embargo, ayer ya llegó el primer avión relacionado con estas operaciones en el que viajaron touroperadores de los distintos puntos de origen desde los que la aerolínea altoaragonesa hace rotaciones (Palma, Madrid, Canarias, Galicia y Sevilla, como vuelos domésticos). Los expertos del sector turístico subieron a conocer los establecimientos y los recursos que hay en el valle de Tena y del Aragón, donde están situadas algunas de las cinco estaciones de esquí pirenaicas, que es el destino de los potenciales usuarios. **HH**